



Regierungsratsbeschluss vom 28. November 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Young Stage – International Circus Festival
10-Jahre-Jubiläum: Internationales Circus Festival Basel 2018

P171748

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein «Young Stage» anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums für die Durchführung des internationalen Circus Festivals für Nachwuchsartistinnen und -artisten und für das Outdoor-Programm im Mai 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 100'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das internationale Circus Festival «Young Stage» und die Outdoor-Jubiläumsaktivitäten, die im Mai 2018 auf der Rosentalanlage und auf dem Messeplatz stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von insgesamt 100'000 Franken bewilligt. Das vom Verein «Young Stage» organisierte Festival bietet herausragenden, jungen Artistinnen und Artisten eine Plattform, ihr professionelles Können einem breiten Publikum und der Fachwelt zu zeigen. Mit der Altersbeschränkung auf 27 Jahre profiliert sich das Circus Festival explizit in der Nachwuchsförderung. An dem kostenlos zugänglichen «Popup Circus» auf dem Messeplatz anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums treten Circus-Kompanien, Walking Acts, Hochseilkünstler und Streetperformer auf.

